

**MONTMARIAULT** Les anciens collégiens étaient de retour à Jeanne-Cluzel

## Les diplômes du brevet remis



TRÈS FIERS. Les anciens collégiens ont reçu leur diplôme du brevet.

**Les anciens collégiens ont retrouvé avec plaisir leur ancien établissement où ils ont reçu leur diplôme national du brevet et leur chapeau de lauréat.**

La traditionnelle cérémonie de remise du diplôme national du brevet aux candidats reçus de la promotion 2022/2023 s'est déroulée récemment au collège Jeanne-Cluzel.

Les anciens collégiens étaient venus nombreux, accompagnés de leurs parents. Il est vrai qu'ils étaient 97 % à avoir obtenu ce premier diplôme, dont 70 % avec mention, ce qui est tout à fait honorable.

### **Des chapeaux de lauréats**

Appelés à tour de rôle par la principale, Fahima Derdazi, Guillaume Skrzypczak a coiffé chacun d'entre eux du chapeau de lauréat fabriqué par Karine Vast et Émilie Beauvallet, de la vie scolaire.

La soirée s'est clôturée par un buffet préparé par l'équipe de cuisine, placée, sous la houlette du chef Baptiste Gobet.

Puis, avant de quitter les lieux, toutes les personnes présentes ont souhaité une bonne continuation aux lauréats.

